



ORNELLAIA  
Collezione  
2001 - 2006

TENUTA DELL'ORNELLAIA

via Bolgherese, 191 - 57022 Castagneto Carducci Livorno Italia - T. +39 0565 71811 F. +39 0565 718230  
www.ornellaia.it - info@ornellaia.it



ORNELLAIA  
Collezione  
2001 - 2006

UNA CASSA IN ROVERE MASSELLO CREATA A MANO  
DA UN ARTIGIANO BOLGHERESE, NUMERATA INDIVIDUALMENTE  
E CUSTODE DELLA PREGIATA ORNELLAIA COLLEZIONE 2001-2006.

REALIZZATA IN EDIZIONE LIMITATA,  
SOLO 1.000 CONFEZIONI NEL MONDO,  
CONTIENE BOTTIGLIE NUMERATE SINGOLARMENTE.

HAND CRAFTED IN BOLGHERI BY A LOCAL ARTISAN,  
THIS INDIVIDUALLY NUMBERED OAK CASE  
CONTAINING THE PRESTIGIOUS  
ORNELLAIA COLLEZIONE 2001-2006  
IN A VERY LIMITED EDITION WITH ONLY 1.000 EXAMPLES IN THE WORLD.  
EACH BOTTLE IS INDIVIDUALLY NUMBERED.

EINE KISTE AUS MASSIVEM EICHENHOLZ VON  
EINEM HANDWERKER AUS BOLGHERI VON HAND GEFERTIGT,  
IN LIMITIERTER AUFLAGE, WELTWEIT NUR 1.000 EXEMPLARE  
UND DARIN DIE WERTVOLLE  
ORNELLAIA COLLEZIONE 2001-2006,  
VON DER JEDE EINZELNE FLASCHKE NUMMERIERT IST!



**Ornellaia**  
**Collezione 2001-2006**

Dal legno della *barrique*, custode del vino e delle sue espressioni, al legno di una preziosa cassa, contenente sei rare annate provenienti dalla cantina storica di Ornellaia.

Questa cassa in rovere massello è stata realizzata manualmente in Bolgheri da un artigiano ed individualmente numerata. Contiene la prestigiosa Ornellaia Collezione 2001-2006 in edizione limitata: solo 1.000 confezioni nel Mondo. Con una bottiglia per annata, offre un'esperienza memorabile ed un'esclusiva selezione di sei annate di Ornellaia.

Le bottiglie sono numerate singolarmente e corredate da un'elegante brochure contenente informazioni tecniche su ogni vendemmia.

**Ornellaia**  
**Collezione 2001-2006**

From the wood of the *barriques*, where the wine develops and ages, to the wood of an exclusive presentation case, safeguarding six rare bottles coming from the Estate's own bottle library.

Hand crafted in Bolgheri by a local artisan, this individually numbered oak case containing the prestigious Ornellaia Collezione 2001-2006 is in a very limited edition with only 1.000 examples in the world. With one bottle per vintage, this offers a truly memorable experience and a unique selection of six vintages of Ornellaia.

Each bottle is individually numbered and complemented by an elegant booklet giving information about the specific attributes of each vintage.



**Ornellaia**  
**Collezione 2001-2006**

Vom Holz eines *Barrique-Fasses*, Hüter des Weines und seines Charakters, zum Holz einer kostbaren Truhe, Hüter von sechs raren Flaschen aus der Kellerreserve des Weingutes.

Eine Kiste aus massivem Eichenholz von einem Handwerker aus Bolgheri von Hand gefertigt, jede einzeln nummeriert und in limitierter Auflage, weltweit nur 1.000 Exemplare. Darin die kostbare Ornellaia Collezione 2001-2006. Mit einer Flasche pro Jahrgang, bietet sie ein unvergessliches Erlebnis und eine exklusive Auswahl an 6 Jahrgängen von Ornellaia.

Die Weinflaschen sind einzeln nummeriert und werden von einer eleganten Broschüre begleitet, die interessante Informationen zu den Weinen bereithält.